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Frau Bezirksbürgermeisterin 
Cornelie Wittsack-Junge 
 
Herrn Oberbürgermeister  
Jürgen Roters 
 

     Bezirksrathaus Chorweiler 

 
  Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin:  

 AN/0711/2011 
 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler) 31.03.2011 
 
 
Solarenergienutzung auf geeigneten Dach- und Wandflächen im Stadtbezirk Chorweiler 
 
Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Viele städtische und private Dach- und Wandflächen im Stadtbezirk Chorweiler,  insbesondere im Stadtteil Chorweiler 
sind in ihrer Ausrichtung für die Solarenergienutzung gut geeignet.  
Durch die großen Flächen der Wände und Dächern an und auf den Hochhäusern und des City-Centers ist zum Beispiel 
dort die Wirtschaftlichkeit bei  Investitionen zur Solarenergienutzung zu erwarten. Die Stadtverwaltung hat angekündigt 
Verwaltungsverfahren bzw. Antrags- und Genehmigungsverfahren für die Photovoltaik-Nutzung privater Interessenten 
zu vereinfachen. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
Warum taucht  der Stadtbezirk Chorweiler in der aktuellen Liste der Stadtverwaltung zur Solarenergienutzung auf 
geeigneten Dächern städtischer Gebäude nicht auf? 
 

1. Sind Gebäude im Stadtbezirk 6 daraufhin überprüft worden?  
-    Wenn ja mit welchem Ergebnis ?  
-  Wenn nein, wann soll die Prüfung durchgeführt werden. 
 
2. Gibt es Untersuchungen, ob es geeignete Flächen an oder auf privaten Immobilien im Stadtbezirk  6 gibt? 

Beispielsweise in einem Solaratlas? 
Wenn ja : Wann wurde sie erstellt ? 

 Wenn nein : Soll eine Aufstellung in Zukunft erstellt werden? 
 
3. Gibt es Anträge von Großimmobilienbesitzern, die Gebäude mit Solarzellen ausstatten wollen? 
 
  

    Wolfgang Kleinjans               Bernhard Hanfland 
             ( Fraktionsvorsitzender)                        ( stellv. Fraktionsvorsitzender) 

 


